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Chers Licencié(e)s, Chers supporters et partenaires, 

 

Pour le dernier numéro de la saison, nous allons revenir sur les évènements de juin et juillet 

qui ont permis de clôturer en beauté cette saison : Assemblée Générale, Tournoi Corpo, etc. 

L’occasion pour moi de remercier une nouvelle fois, tous les joueurs(ses), bénévoles, 

encadrants, partenaires et supporters, pour leur engagement et leurs soutiens. Sans vous, la 

passion du Handball et plus particulièrement au HBOPG n’aurait plus de sens. Vous êtes le 

moteur qui nous donne envie, chaque saison, de remettre le « bleu de chauffe ». Gageons 

que cette passion irradie le plus largement possible et donne envie au plus grand nombre de 

partager cette aventure. Il n’est jamais trop tard pour prendre le train en route. 

Avant de se remettre sur les rails de la nouvelle saison, le train du HBOPG fait une petite 

pause en gare pour faire le plein d’énergie. Nous vous espérons nombreux(ses) sur le quai 

du départ dès le 02 août ! 

 

Bonnes vacances à tous ! 

Et….. 

Bonne lecture ! 

S.D 
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Il y a des fondamentaux et des traditions qui doivent se transmettre très tôt.  

Et le « casse-croûte » en fait partie ! 😊 

Pour la dernière séance du baby-hand du 22 juin, nos « petits » ont bien respecté les 
« consignes » : boissons fraîches et pique-nique garni, pour clore la saison au cours d’un 
« déjeuner sur l’herbe » avec parents et enfants. 
L’occasion de remercier Anne-France, Mathieu, Xavier et Stéphane pour l’encadrement et les 
animations assurées tout au long de l’année. 

BABY-HAND : Les bon repères dès le plus jeune âge …. ! 

 

Le 09 juin, le club de Royan/St-Georges, organisait une rencontre sur la plage. 
L’occasion pour nos jeunes pousses de découvrir une autre pratique du Hand-ball. Une journée réussie et 
ensoleillée qui a permis à tous d’avoir déjà les bons repères pour cet été. 
 
Merci aux organisateurs et aux encadrants pour cette journée 100 % Plaisir ! 

Les Moins de 9 : un avant-goût des vacances ! 

  

  



 
 
     
 
 
 
 
              
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le Tournoi Corpo  : 

 

 
 

Le tournoi est devenu un incontournable de la saison. 
Cette année fut un nouveau succès car, outre les « fidèles » qui 
reviennent chaque année, de nouvelles équipes nous ont rejoint 
pour la première fois. Ce sont donc 13 équipes qui se sont 
rencontrées du 11 juin au 05 juillet dans la convivialité et la bonne 
humeur. Dans ce tournoi, ce n’est pas tant les résultats sportifs qui 
prévalent que l’état d’esprit. C’est d’ailleurs pourquoi, le « Fair-
play » est récompensé au même titre que la victoire finale. 
 
Un grand merci aux participants et bien sûr aux bénévoles qui ont 
assuré l’organisation et les arbitrages. Une mention spéciale à 
Samuel pour la planification et à Emmanuelle (la « Tenancière ») 
qui a été présente chaque soir pour assurer les rafraichissements à 
la buvette. 

1- STELIA 

2- US PONS FOOTBALL 

3- ENEDIS 

4- POMPIERS DE JONZAC 

5- CAFE DU DONJON 

6- LES RECOMPOSES 

7- POLICE 

8- ETS LABBE-HERBELOT 

9- GÂME OF PÔLE 

10- DISTILLERIE LA TOUR 

11- EAU 17 

NON-CLASSES : IME FRAINEAU 

ET ROP 

 

CHALLENGE DU FAIR-PLAY : 

EAU 17 ET LA POLICE 

Le classement  : 

 

 

 

 

  

 



 

 
 
 
 
 
 
  

L’ensemble du document a été transmis aux licenciés par mail. En voici un extrait à travers le 
rapport moral :  
Une année de transition. 
En regardant, sur le plan international, les françaises devenir championnes d’Europe et les garçons décrocher 
une médaille de bronze au championnat du monde, nous pourrions nous dire que le Handball est un sport où 
tout va bien et que ce sport n’est que joie et paillettes. Pour autant, dans les couloirs des instances 
dirigeantes, les réalités sont un peu plus ternes. A commencer par notre territoire qui est devenu la Nouvelle 
Aquitaine. Nous avons débuté cette saison avec beaucoup d’appréhensions quant à la gestion et aux 
relations avec cette nouvelle Ligue. Nos craintes n’ont pas été déçues puisque dès début juillet, il a fallu 
batailler pour que nos séniors soient intégrés dans des poules plus cohérentes notamment d’un point de vue 
géographique. Si nous avons pu obtenir gain de cause pour les filles (SF1), il n’en a pas été de même pour 
les garçons (SG1). A ce titre, je tiens à les féliciter car en jouant le jeu, et en obtenant une belle 5ème place 
en Excellence Régionale, nous sommes en meilleure position pour négocier cette année. Il n’en demeure pas 
moins une situation qui ne pourra pas être tenable pour de nombreux clubs. A l’échelle du CD17, pour les 
clubs régionaux, les kilomètres parcourus sont passés de 7 884 à 10 313 km (+24%) chez les féminines et de 
20 013 à 36 639 km (+45%) chez les masculins. Une hérésie à l’heure de l’urgence climatique à laquelle nous 
sommes. Sans parler de l’usure physique et la lassitude, toute naturelle, que cela peut entrainer chez les 
joueur(se)s, les encadrants et les bénévoles. Malheureusement, les motifs d’inquiétudes sont nombreux : les 
règles d’accession/descentes modifiées au gré des clubs « lobbystes », les tentatives de la Ligue de modifier 
les catégories « jeunes » en fonction des « besoins de certains comités », la réforme fédérale des formations 
présentée comme permettant d’avoir plus de modularités et de souplesse mais qui en réalité impose un socle 
minimale et une lourdeur qui risque d’être un frein supplémentaire auprès des bénévoles susceptibles de 
s’engager dans cette voie. 
Je pourrais continuer ma litanie sur bien d’autres sujets du même ordre, mais plutôt que de céder à la 
sinistrose, je préfère m’attarder sur les points positifs en me recentrant sur notre HBOPG. « Petit club » s’il en 
est mais qui a su résister et faire honneur à notre handball dans ce « nouveau monde ». De manière globale, 
nos résultats sont satisfaisants et conformes à nos objectifs. Il y a donc des motifs d’espoirs et encore fort 
heureusement, des occasions de vivre de grandes émotions dans ce sport qui constitue notre passion. Le 
parcours des SF2 en championnat, celui des SG2 en Coupe 17 et la progression de nos équipes jeunes sont 
d’autant de motifs de satisfaction et de motivation. Je remercie ici toutes celles et ceux qui s’investissent dans 
ces missions et qui œuvrent à mes côtés à la direction du club. Nous aussi, au sein du HBOPG nous étions, 
cette année, en transition, après les élections des membres du CA et du bureau en 2018. Après ces 5 
dernières années où le club s’est reconstruit, il était important de maintenir notre dynamique. L’avenir nous 
dira si nous avons su relever ce challenge mais pour l’heure nous devons nous atteler à valoriser et faire 
fructifier tous nos efforts. Humblement mais avec détermination, nous devons continuer notre progression et 
notre travail d’adaptation au nouveau contexte et aux nouvelles exigences. Le monde change et si nous ne 
nous préparons pas à ce changement, si nous n’accompagnons pas nos licenciés à ce changement alors les 
difficultés s’imposeront à nous. Ne subissons pas, essayons au contraire d’anticiper, en gardant à l’esprit que 
l’équilibre est fragile. Plus que jamais, le HBOPG doit se reposer sur ses valeurs : Respect-Solidarité et Plaisir 
pour maintenir le cap. 
L’occasion ici pour moi, de rappeler que ces valeurs ne sont pas qu’un acronyme ou un leitmotiv que l’on 
affiche sur une charte ou sur une banderole mais une réelle conviction. Trop souvent cette saison nous avons 
eu à déplorer de mauvais comportements de joueurs, parents, supporters, encadrants, … qui ont terni l’image 
du club et qui ont été à l’encontre des valeurs que nous défendons et que nous tentons de transmettre à nos 
plus jeunes. Je le redis : laissez nos éducateurs travailler, acceptez les erreurs des arbitres ou des coachs, 
laissez vos frustrations à l’extérieur des gymnases et faites vivre au contraire le Respect et la Convivialité. Ce 
doit être cela, notre marque de fabrique ! Celle qui nous permet aujourd’hui d’être reconnu auprès des 
différentes instances et partenaires, d’attirer de nouveaux licenciés et de faire perdurer cette dynamique.  
C’est en cette dynamique que je crois et que j’espère vous croyez aussi. Soyons tous acteurs de ce 
mouvement, soyez des acteurs constructifs de notre club et alors le HBOPG vivra encore longtemps j’espère, 
de riches et beaux moments. 
Merci à tous. Bonnes vacances et longue vie au HBOPG ! 
 
DURAND Sébastien 

L’Assemblée Générale du 22 juin 2019 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A NE PAS MANQUER ! 

 
 

Voici le programme prévisionnel pour la rentrée :  
 

 A partir du 02/08 : reprise des entrainements pour les séniores féminines 

 A partir du 08/08 : reprise des entrainements pour les séniors masculins 

 Le 24/08 : Tournoi à Pons pour les Séniores Féminines avec Ribérac, Rochefort et St-

Hilaire/St-Jean + match amical pour les SG1 à 20h00 contre Rochefort. 

 Le 30/08-01/09 = Matchs amicaux en Dordogne pour les SF et SG1 

 Le 07/09 = Tournoi du Gond-Pontouvre pour les SF et SG1 

 Le 08/09 = Tournoi à Lezay pour SG2 

 14/09 = Matchs amicaux à Pons pour les Séniors Masculins et Séniores Féminines 

 

Les premiers calendriers sont sortis ! 

 

 
 



 

 
  

LE FUTUR SE CONSTRUIT AUJOURD’HUI ! 

 
La saison à peine achevée que le travail est déjà, depuis de longs mois, sur l’ouvrage pour 
préparer la saison 2019/2020. Nous présenterons les nouvelles recrues à la rentrée mais 
d’ores-et-déjà, voici la première d’entre-elles : Anthony BIANNUCI, nouveau coach (en 
collaboration avec Marc DESHAIES) du groupe Séniores Féminines ; ainsi que les 
nouvelles perspectives de Philippe CASTELAIN avec les Séniors Masculins. 

 

 



 
  

  
                                    
                
                     
  
                                             
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

UN NOUVEAU PARTENAIRE NOUS REJOINT ! 

 

 
 

SOPO-TP s’est engagé pour 3 saisons à nos côtés et figurera, entre-autre, dès la rentrée 
sur les nouveaux maillots des Séniores Féminines. 
 

MERCI POUR VOTRE CONFIANCE ET VOTRE SOUTIEN ! 
 

 



 

 

         
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

  

 

  

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mairie de Pons 
Esplanade du Château 

BP 76 
17800 PONS  

 
Mail : 6017010@ffhandball.net 

 
 
 

Nous sommes sur le 
Web ! 

Retrouvez-nous, à l'adresse : 

www. http://hbopg.clubeo.com/ 

ou sur Facebook sur : 

www.facebook.com/hbopg/ 

 

HBOPG  

 

 

http://hbopg.clubeo.com/
http://hbopg.clubeo.com/

